



MESSAGE AUX PARENTS DE L'ÉCOLE SECONDAIRE LE TREMPLIN

Malartic, le 14 décembre 2023

Objet : Nominations par intérim à la direction et à la direction adjointe de l'école secondaire Le Tremplin

Chers parents,

Je désire vous informer officiellement de changements à la direction et à la direction adjointe de votre établissement en raison de nouvelles affectations au sein de notre personnel d'encadrement jusqu'au 30 juin 2024. Ainsi, depuis le 11 décembre, monsieur Guillaume Fournier assure le poste de direction par intérim de l'école secondaire Le Tremplin et est accompagné de monsieur Jeffrey MacDonald comme directeur adjoint par intérim. Afin d'assurer une transition harmonieuse, monsieur Luc Thiboutot accompagne l'équipe de direction jusqu'au 22 décembre 2023.

Guillaume Fournier, directeur par intérim

Monsieur Fournier occupait le poste de directeur adjoint à l'école secondaire depuis 2020 et possède une grande connaissance de votre établissement, où il œuvre depuis 18 ans (2006), notamment pendant plusieurs années comme enseignant en français. Détenteur d'un baccalauréat en enseignement du français, langue seconde, et d'un certificat en linguistique française, il poursuit actuellement son Diplôme d'études supérieures spécialisées en gestion des établissements scolaires à l'Université Laval, dans un programme de 2^e cycle. Il pilote le comité de leadership depuis plusieurs mois, notamment pour l'élaboration du projet éducatif 2024-2027.

Jeffrey MacDonald, directeur adjoint par intérim

Membre du Programme de relève depuis sa création il y a un an, monsieur MacDonald poursuit son Diplôme d'études supérieures spécialisées (DESS) en administration scolaire à l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue. Bachelier en éducation au secondaire en Univers social depuis 2011, il est reconnu pour son leadership, sa passion de l'éducation et son ouverture aux nouvelles approches pédagogiques et numériques.

Je remercie messieurs Fournier et MacDonald pour leur engagement et je suis convaincu qu'ils sauront mettre tout en œuvre pour offrir les meilleurs services éducatifs à nos élèves. Je profite aussi de l'occasion pour remercier monsieur Luc Thiboutot pour son dévouement à la direction de votre école depuis les 3 dernières années et nous lui souhaitons du succès dans ses nouvelles fonctions comme directeur par intérim du Service des ressources matérielles, de l'approvisionnement et du transport scolaire de notre centre de services.

Veillez recevoir, chers parents, mes sincères salutations et je profite de l'occasion pour vous souhaiter un beau temps des Fêtes en famille.

Le directeur général,

Jean-François Pressé